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年次標語 「入（会）って良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

クラブ協議会 

「本年度活動方針」 

本日の例会 

■  ６月２１日例会プログラム 
１．点鐘   
２．ロータリーソング(奉仕の理想)、本日の歌
「鉄道唱歌～東海道編～１番」 
３．会長挨拶 
４．感謝状贈呈 ５．委員会報告  
６．点鐘 
７．懇親会  

 
■ 出席報告     

６月２１日出席者 ４５名 ビジター０名  
出席率７５％ 

６月１４日出席者 ４２名 メーキャップ６名  
計５０名 

修正出席率８５％ 
会員数６１名 出席対象者５９名  

修正出席率８５％ 
 

 

第１４５０回例会報告  

 

～～前回の例会～～ 

【夜間例会】 

東京ロマンチカの鶴岡雅義様と宮内ひろし様のお二

方をお迎えしました。 

鶴岡雅義様作曲の有名ソングを多数ご披露いただ

きました。 

柴会長と三宅親睦委員長も、鶴岡雅義様の伴奏で

自慢の美声を披露し、大変盛況でした。 

    1404 号  2016/7/5 

会員数 60 名達成！ 

柴年度の最大の功績のひとつ。 

 

 

気持ちよさそうに歌う柴会長       花束贈呈☆彡 

 

鶴岡雅義様        宮内ひろし様      三宅委員長 

                                  握手して回る柴会長→  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

○会長報告（柴会長） 

 いろいろありましたが、一年終わりました。頑張りまし

たので、次年度はしばらく休ませていただき、全国の

RC をメイクアップして回りたいと思います。 

 最後の点鐘はどんな音でしょうか。 

〇幹事報告（冨岡幹事） 

  幹事としてではなく、次年度親睦委員長としてお知

らせします。 

  8 月 26 日、27 日の柿崎棚田視察旅行会のご案内を

本日配布いたしました。今年度は佐渡を観光しようと

いう企画です。出発が少々早いですが、なかなか佐

渡へ行く機会はありませんので、花水木の皆様もお

誘い合わせの上、奮ってご参加ください。 

〇委員会報告 

・親睦委員会（藤永会員） 

 夏の一声会のご案内です。今年度は中西会員のご厚

意により、中西邸でのバーベキュー前夜祭を企画して

おります。なお、中西邸の宿泊は人数の関係で制限さ

せていただくことがあります。    

また、例年と異なり、若手の皆さんのご要望により平

日開催を計画いたしました。是非ご参加ください。 

・・・・・・・７月の卓話予定・・・・・・・ 

７月１９日（火）慶應義塾大学名誉教授 田中俊郎 氏  

    演題「なぜ英国は EU 統合から距離をおこうとするのか」 

    紹介者：内海基二 会員 

７月２６日（火）イニシエーションスピーチ 

  佐藤公博 会員 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

 

次回 7 月 12 日（火）の卓話は、長尾正平会員ご紹介の

内閣官房参与・千葉科学大学学長 

木曽 功 氏です。 

演題は「  ユネスコと世界遺産  」です。 

次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

柴 孝也  年間御協力ありがとう。 

冨岡洋一  一年間大変お世話になりましてありがとうございまし

た。 

岡田髙治  役立たずの一年間でしたがお世話になりました。 

長尾正平  柴会長、岡田副会長、冨岡幹事、1 年間ご苦労様で

した。 

中西英一郎 柴会長、冨岡幹事、ご苦労様でした。 

誕生日のお米ありがとう。お蔭で米寿を迎えまし

た。 

金澤 洋  ①柴会長・冨岡幹事、お世話になりました。素晴らし

い 1 年でした。 

        ②19 日（土）、みずほフィルハーモニー第 30 回記念

演奏会が大盛況のうちに終了しました。多くの皆様

のご来場と暖かいご声援に厚くお礼申しあげます。

中根正紀  柴会長、冨岡幹事、役員の皆様、一年間有難うござ

いました。 

長野 洋  柴会長、冨岡幹事、１年間ご苦労様でした。楽しい１

年ありがとうございました。 

内海基二  柴会長、冨岡幹事、１年間お世話になり有り難うご

ざいました。 

水谷新嗣  柴会長、冨岡幹事、１年間お疲れさまでした。トミー

のマウンティング今日で最後ですね。ホッとしていま

す。 

松井秀文  柴会長、冨岡幹事、一年間本当にご苦労様でした。

松井秀文  まだ未確定ではありますが、皆様に多大なご協力を

いただいた米山奨学金の件、１人平均 20,348 円と何

とか目標の２万円をクリアした見込みです。ご協力本

当にありがとうございました。 

 


